

# Comme chaque année, la gendarmerie honore ses héros

Comme partout dans le pays, ce lundi, les gendarmes du groupement des Vosges ont « honoré et non pleuré » leurs héros d'hier comme d'aujourd'hui lors de leur cérémonie d'hommage.

Elle s'est tenue, comme de tradition, au groupement à Épinal en présence de proches des militaires et d'officiels en tout genre. Au cours de la cérémonie, l'histoire des morts de la gendarmerie (Occupation, guerres d'Algérie et d'Indochine...) a été rappelée puis ont été cités les noms et grades des 13 gendarmes décédés dans l'exercice de leur fonction depuis janvier 2024.

Après les dépôts de gerbes de fleurs, la Marseillaise et le chant de la gendarmerie par les cadets, cinq médailles ont été remises à des gendarmes d'active : quatre médailles de la sécurité intérieure (maréchal des logis-chef Pierre-Alain Henon, maréchal des logis-chef Julien Vermote, adjudante Lucie Salvi et gendarme Alexandre Seeburger) et une pour acte de courage et de dévouement au maréchal des logis-chef Antoine Bierla pour avoir secouru deux locataires piégés dans l'incendie de leur logement, c'était le 16 juillet 2024 à Gerbépal.

● A.G.



Quatre gerbes de fleurs ont été déposées en hommage aux gendarmes décédés dans l'exercice de leur fonction. Photo

Sergio De Gouveia

5 ARTICLES